

Daten und Fakten:

Name: JA-Wohl-Stiftung
Gründung: 2020
Zweck: Förderung der Kinder- und Jugendarbeit in der Kirchengemeinde St. Joseph und St. Antonius
Sitz: Bergisch Gladbach
Tätigkeitsbereich: die Pfarrgemeinde mit den Kirchorten Heidkamp, Herkenrath, Sand, Herrenstrunden, Eikamp, und Bärbroich
Kapital: 50.000 Euro
Rechtsform: Rechtsfähige kirchliche Stiftung für das Erzbistum Köln
Stiftungskonto: IBAN: DE96 3705 0299 0000 6794 31
BIC: COKSDE33XXX

Für weitere Informationen nehmen Sie bitte Kontakt auf:

Pfarrer Christoph Bernards 02202 8 62 78 37
Vorsitzender der Stiftung
Philipp Schmitz 0177 2 35 12 28
Stellvertretender Vorsitzender



JA-Wohl-Stiftung
Lerbacher Weg 2
51469 Bergisch Gladbach

ja-wohl-stiftung@joseph-und-antoni-us.de
www.joseph-und-antoni-us.de



ZUSAMMENHALT AKTIV GESTALTEN

mit einem neuen Netzwerk
moderner Gemeindearbeit



Zweck der 2020 gegründeten JA-Wohl-Stiftung ist in erster Linie die Förderung der Kinder- und Jugendarbeit in der Kirchengemeinde St. Joseph und St. Antonius in Bergisch Gladbach.

Kindern und Jugendlichen soll ermöglicht werden, Angebote der Pfarrei wahrzunehmen, die ihnen aus wirtschaftlichen Gründen sonst verwehrt blieben.

Darüber hinaus ist es Sinn und Zweck der Stiftung, die religiösen Anliegen durch Unterstützung katechetischer und religionspädagogischer Angebote verschiedenster Gemeindegruppierungen zu fördern.

Damit versteht sich die JA-Wohl-Stiftung als Teil eines Netzwerkes moderner Gemeindearbeit.

Die Stiftung zielt nicht auf die Durchführung eigener Projekte, sondern auf die finanzielle Unterstützung von Projekten der Kinder- und Jugendarbeit, die kreative, musikalische und gesellschaftspolitische Entwicklung fördern. Wer derartige Projekte beabsichtigt und plant, kann gerne Kontakt aufnehmen.

So soll Anreiz zu weitergehenden und langfristigen Engagements im Gemeindeleben geschaffen werden. Sie sind Grundstein für die christliche Bildung und Bindung der jungen Generation an ihre Kirchengemeinde.